

evm

Spinnen wird Gesamtvertriebsleiter

[02.03.2018] Der Koblenzer Versorger evm richtet seine vertrieblichen Aktivitäten neu aus. Dazu wurde die neue Stelle des Gesamtvertriebsleiters geschaffen und mit Thomas Spinnen besetzt.

Die Energieversorgung Mittelrhein (evm) hat Thomas Spinnen zum Gesamtvertriebsleiter berufen. Der 53-jährige Mönchengladbacher übernimmt die Stelle zum 1. April 2018, meldet das kommunale Unternehmen mit Sitz in Koblenz. Spinnen kommt von der Stadtwerke-Kooperation Trianel, wo er bis Ende Februar 2018 als Bereichsleiter „Vertriebslösungen Stadtwerke“ fungierte. evm habe die Position des Gesamtvertriebsleiters neu geschaffen und werde im Rahmen ihrer neuen Marktstrategie die vertrieblichen Aktivitäten neu ausrichten, heißt es in der Pressemeldung.

(al)

Stichwörter: Unternehmen, evm